



Уважаемый коллега

Это приглашение отправляется от имени профессоров Шумского Виктора Александровича, Дюбанова Валерия Григорьевича, Леонтьева Леопольда Игоревича, Игоря Старцева и Тарасова Андрея Владимировича - сопредседателей Козловского международного симпозиума по процессам и продуктам переработки устойчивых материалов, который посвящен чествованию достижений профессора Павла Козлова, известной фигуры в области процессов переработки материалов и продуктов и за её пределами.

Этот симпозиум будет проводиться в рамках Саммита по устойчивой промышленной переработке 2019 года (SIPS 2019), ежегодного мероприятия, ориентированного на науку и промышленный инжиниринг, организованного некоммерческой корпорацией FLOGEN Stars Outreach (www.flogen.org), посвященного достижению устойчивости посредством науки и техники.

Саммит включает в себя пленарные лекции известных докладчиков, которые касаются связи между научными и инженерными областями в стремлении к устойчивому развитию, а также конкретные симпозиумы по науке и технике, которые показывают технические презентации с теми же целями. Симпозиум и общий саммит планируется провести на Кипре с 23 по 27 октября 2019 года.

В настоящее время нам подтвердили участие Дана Шехтмана (Нобелевский лауреат 2011 года), Курта Вутрича (Нобелевский лауреат 2002 года), Ферид Мурад (Нобелевский лауреат 1998 года), Руди А. Маркуса (Нобелевский лауреат 1992 года), Юань Т. Ли (Нобелевский лауреат 1986 года) и Клауса фон Клитцинга (Нобелевский лауреат 1985 года). Лауреат). Участие Андре Гейма (Нобелевский лауреат 2010 года) и других будут подтверждены в ближайшее время.

Официальная веб-страница Международного симпозиума Павла Козлова:

https://www.flogen.org/sips2019/Pavel_Kozlov.php

Официальная страница SIPS 2019: <https://flogen.org/sips2019/>

Некоторые рекламные ролики YouTube о Кипре и SIPS 2019 приведены ниже:

<https://www.flogen.org/sips2019/gallery.php?v=1>

Как президент SIPS 2019, я лично приглашаю Вас принять участие в качестве автора на этом симпозиуме. Темы симпозиума описаны здесь:

<https://www.flogen.org/sips2019/summit.php?id=7>.

Тезисы должны быть представлены в Интернете по адресу:

https://www.flogen.org/sips2019/abstract_submission.php.

Если вы предпочитаете представить презентацию с более широким охватом по одной из перечисленных тем или по новой специализированной теме по вашему выбору, мы будем рады принять ее к сведению для возможного назначения в качестве приглашенной или основной лекции. В этом случае, пожалуйста, отправьте нам электронное письмо по тому же адресу, в котором должна быть указана ваша заинтересованность и предоставлен черновик тезисов. Документы будут подвергнуты двойному рецензированию и опубликованы в официальной публикации под названием: «Международный симпозиум им. Козлова по процессам и продуктам утилизации устойчивых материалов», содержащей номера ISBN и ISSN. Кроме того, многие статьи будут впоследствии опубликованы как часть специального тома соответствующего журнала, посвященного этому симпозиуму.

Этот симпозиум следует богатой традиции подобных симпозиумов, проводимых в рамках SIPS с 2003 года. Обзор последних событий можно увидеть ниже:

- **SIPS 2018:** Рио-де-Жанейро, Бразилия, ноябрь 2018: <https://www.flogen.org/sips2018/>
 - Video Summary: <https://youtu.be/FiYmc1Llet4>
 - Видео впечатления: <https://www.flogen.org/sips2018/page.php?p=68>
- **2017 SIPS:** Канкун, Мексика, октябрь 2017: <http://www.flogen.org/sips2017/>
 - Впечатления: www.flogen.org/sips2017/?gid=68
 - Основные моменты: www.flogen.org/sips2017/pdf/sips2017Report.pdf
- **2016 SIPS:** Остров Хайнань, Китай, ноябрь 2016: www.flogen.org/sips2016
 - Впечатления: <https://www.youtube.com/watch?v=1HIFEVgiUaM>
 - Основные моменты: <http://www.flogen.org/sips2016/pdf/sips2016-Report.pdf>
- **2015 SIPS:** Анталия, Турция, октябрь 2015: www.flogen.org/sips2015
- **2014 SIPS:** Канкун, Мексика, Июль 2014: www.flogen.org/ShechtmanSymposium
- **2013 SIPS:** Сан-Диего, Калифорния, США: <http://www.flogen.org/conferences.php?spage=7>
- **2011 SIPS:** Канкун, Мексика: <http://www.flogen.com/FraySymposium/>
- **2006 Sohn International Symposium,** Сан-Диего, Калифорния, США: <http://www.flogen.org/SohnSymposium/>
- **2003 Yazawa International Symposium,** Сан-Диего, Калифорния, США: <http://www.flogen.org/YazawaSymposium/>

Симпозиум - это оптимальная конференция, на которой можно представить свои последние работы, выслушать последние достижения своих коллег и пообщаться с известными экспертами из различных областей промышленности, науки и политики. Мы надеемся, что ваше участие позволит вашей организации повысить эффективность и внедрить лучшие устойчивые исследования и производственную практику.

Будет очень приятно, если Вы присоединитесь к нам.
Мы ждем с нетерпением вестей от Вас.

Dr. Florian Kongoli
Президент
SIPS 2019 Организационный комитет

FLOGEN Stars OUTREACH

(Not-for-profit corporation)

Giving STAR Power to Scientists, Technologists and Engineers and to People Who Help Them

1255 Laird Blvd., Ste. 388-1, Mont-Royal, QC, Canada, H3P2T1

Toll-Free (N. America): +1-877-2-FLOGEN Tel: +1-514 807 8542 Fax: +1-514-344-0361;

Web site: www.flogen.org E-mail: secretary@flogen.org



Dear Colleague,

This invitation is being sent on behalf of **Profs. Shumskiy Viktor Alexandrovich**, **Dyubanov Valeriy Grigorievich**, **Leontyev Leopold Igoryevich**, **Igor Startsev** and **Tarasov Andrey Vladimirovich**, the Co-Chairs of the **Kozlov International Symposium on Sustainable Materials Recycling Processes and Products**, which is dedicated to honoring the lifetime achievements of **Prof. Pavel Kozlov**, a renowned figure in the field of Materials Recycling Processes and Products and beyond.

This symposium will be held as part of 2019 Sustainable Industrial Processing Summit (SIPS 2019), a yearly event that is deeply science-focused and industrial engineering-oriented, organized by the not-for-profit corporation FLOGEN Stars Outreach (www.flogen.org), which is dedicated to achieving sustainability through science and technology. It incorporates summit plenary lectures from well-known speakers that address the link between scientific and engineering domains in the pursuit of sustainable development, as well as specific science and engineering symposia that feature technical presentations with the same goals in mind. The symposium and overall summit is planned to be held in Cyprus from 23-27 October 2019.

We have confirmed until now the participations of Dan Shechtman (2011 Nobel Laureate), Kurt Wuthrich (2002 Nobel Laureate), Ferid Murad (1998 Nobel Laureate), Rudy A. Marcus (1992 Nobel Laureate), Yuan T. Lee (1986 Nobel Laureate) and Klaus von Klitzing (1985 Nobel Laureate) while Andre Geim (2010 Nobel Laureate), and others will be confirmed shortly.

Official webpage of Kozlov International Symposium:

https://www.flogen.org/sips2019/Pavel_Kozlov.php

Official SIPS 2019 webpage: <https://flogen.org/sips2019/>

Some promotional YouTube videos about Cyprus and SIPS 2019 are given below:

<https://youtu.be/AYPHHD4pKrs>

<https://youtu.be/-t28E4BBoeU>

<https://youtu.be/5VZhFKN0348>

As President of SIPS 2019, I am personally inviting you to participate as an author at this major symposium. The topics of the symposium are described here:

<https://www.flogen.org/sips2019/summit.php?id=7>. The abstracts have to be submitted online at:

https://www.flogen.org/sips2019/abstract_submission.php.

If you prefer to deliver a presentation with a wider scope for one of the listed topics, or on a new specialized topic of your choice, we would be pleased to take it into consideration for a possible nomination as an Invited or Keynote Lecture. In this case, please send us an email at the same address, which should indicate your interest and include a draft abstract.

The papers will be double peer reviewed and published in the official Publication entitled: **“Kozlov International Symposium on Sustainable Materials Recycling Processes and Products”** containing ISBN and ISSN numbers. Furthermore, many papers will be subsequently published as part of special volume of relevant Journal dedicated to this symposium.

This symposium follows a rich tradition of similar symposia held as part of SIPS since 2003. An overview of the most recent events can be seen below:

- **SIPS 2018:** Rio de Janeiro, Brazil, November 2018: <https://www.flogen.org/sips2018/>
 - Video Summary: <https://youtu.be/FiYmc1Llet4>
 - Video Impressions: <https://www.flogen.org/sips2018/page.php?p=68>
- **2017 SIPS:** Cancun, Mexico, October 2017: <http://www.flogen.org/sips2017/>
 - Impressions: www.flogen.org/sips2017/?gid=68
 - Final report: www.flogen.org/sips2017/pdf/sips2017Report.pdf
- **2016 SIPS:** Hainan Island, China, November 2016: www.flogen.org/sips2016
 - Impressions from SIPS 2016: <https://www.youtube.com/watch?v=1HIFEVgiUaM>
 - Final report of SIPS 2016: <http://www.flogen.org/sips2016/pdf/sips2016-Report.pdf>
- **2015 SIPS:** Antalya, Turkey, October 2015: www.flogen.org/sips2015
- **2014 SIPS:** Cancun, Mexico, July 2014: www.flogen.org/ShechtmanSymposium
- **2013 SIPS:** San Diego CA, USA: <http://www.flogen.org/conferences.php?spage=7>
- **2011 SIPS:** Cancun, Mexico: <http://www.flogen.com/FraySymposium/>
- **2006 Sohn International Symposium,** San Diego, CA, USA: <http://www.flogen.org/SohnSymposium/>
- **2003 Yazawa International Symposium,** San Diego, USA: <http://www.flogen.org/YazawaSymposium/>

The symposium is the optimal conference to present your most recent work, listen to latest achievements of your colleagues, and interact with well-known experts from diverse fields of industry, academia, and politics. We hope your participation will enable your organization to improve efficacy, and implement the best sustainable research and industrial practices.

It would be a great pleasure to have you join us. We are looking forward to hearing from you.

Dr. Florian Kongoli
President
SIPS 2019 Organizing Committee

FLOGEN Stars OUTREACH

(Not-for-profit corporation)

Giving STAR Power to Scientists, Technologists and Engineers and to People Who Help Them
1255 Laird Blvd., Ste. 388-1, Mont-Royal, QC, Canada, H3P2T1
Toll-Free (N. America): +1-877-2-FLOGEN Tel: +1-514 807 8542 Fax: +1-514-344-0361;
Web site: www.flogen.org E-mail: secretary@flogen.org